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Influencer sufre con el frío 

Pancha Sky cuenta por qué 

La también 

LoreTO ESPINOZA 

uando los termómetros rozan los 30 
Cossio en la capital, Francisca Carvajal, 

mejor conocida como Pancha Sky, no los 
siente. Es más, hace unos días, en su cuenta 
personal de Instagram ((Dpanchasky) mostró 
cómo duerme: pijama de franela invernal y cin- 
co capas. 

“Para mí, el verano son sólo dos meses al 
año”, dice de entrada la gamer. “Desde chica 
que me dijeron que tenía el termostato malo, 
igual que mi mamá. Es decir, no genero calor 
propio. Necesito una fuente de calor externa”, 
añade. 

No es presión baja ni anemia, explica. “Por 
suerte, estoy sana, pero aparentemente es 

como una situación que se mantiene”, deta- 
lla, indicando que entre las capas de su cama 
duerme con una frazada de fibra de vidrio, 
pues “necesito dormir con peso. 

Usualmente la gente 
que es autista necesi- 
ta de alguna como una 
contención. Hay algunas 

  

gamer explica que generan calor, esta 

que "tengo 
en particular solamente 
es de peso, por eso es 
de fibra de vidrio. Ahora, 

el termostato como es pesada, el calor 

malo, al igual 

que mi mamá. 

No genero 

no escapa de la cama”. 
O sea, ¿en invier- 

no sufre? 
“Sí, en invierno sí o sí 

tengo que dormir con es- 
caldasono o con guatero. 

calor propio”. Con sábanas y pijama de 

polar”. 
¿En algún mo- 

mento su cuerpo se 
regula? ¿Empieza a transpirar? 

“No transpiro. O sea, por un lado, para al- 
gunos es una bendición, pero también es una 
maldición, porque yo en invierno sufro, no me 
puedo levantar de la cama. Me dan episodios 

depresivos, porque mi cuerpo no me res- 
ponde, no se quiere mover por el frío que 
tengo. Entonces, claro, qué rico, no transpiro, 
pero hay tres meses al año donde me cuesta 

aún duerme con pijama de 
franela y cinco frazadas 

    

“Yo en invierno sufro, no 

me puedo levantar de la 
cama” dice Francisca. 

conversación. Como siempre he sido friolenta, 
a la gente que me conoce ya le no llama tanto 
la atención”. 

Médicamente, ¿cómo lo enfrenta? 
“Sólo abrigándome. En algún minuto sí me 

preocupó, así como le preocupó también a mi 
mamá, que ella sufre lo mismo, pero podría 
haber sido anemia o una baja presión, pero 
realmente es genético. Y desde chica lo ten- 
go”. 

El video de su cama abrigada generó algo 
de sorpresa, dice, pero también comentarios 
de ayuda. “Varios están súper dispuestos a 
ayudarme con sistemas para dormir. Como 
la mayoría de mi público es neurodivergen- 
te, todos tenemos diferentes problemas para 
poder descansar. Entonces hicimos como una 
ronda de yo duermo con peso o yo duermo con 
distintas texturas y así”. 

Sobre qué pasa con el cuerpo de Pancha 
Sky a nivel de salud, Eduardo Salas, médico 
y académico de Medicina de la Universidad 
San Sebastián, explica que la condición de no 
regular la temperatura y siempre tener frío, 
no es una enfermedad propiamente tal. “Si 
bien puede haber enfermedades raras del 
tipo neurológico que provoquen que uno no 
sude y tenga más frío del habitual, esto es un 
síntoma y su término técnico es intolerancia 
al frío”, detalla. 

El profesional insiste en que no es una 
enfermedad, sino que "una manifestación 

vivir”. 

Pancha, ¿qué dice la gente cuando 
la ve con chaqueta en verano? 

“Lo típico: uy, qué friolenta y queda ahí la 
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El Presidente Boric quedó encantado con la 
chaqueta de cuero. 

de distintas condiciones que pueden dar esta 
sensación. Lo más habitual son enfermedades 
de tipo metabólico, y dentro de esas, las más 
habituales son la anemia y el hipotiroidismo”.   C
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Responde director ejecutivo de Teletón 

¿Al final Boric se quedó con la chaqueta 
de Emmanuel? 
FERNANDO MARAMBIO 
  Agregó que por el momento se pretende O sea, era como comprar 

coordinar una entrega directa al palacio números de rifa. 
esde que el Presidente Gabriel de gobierno. “Más o menos así”. 
Boric se encariñó con la chaqueta El regalo de Emmanuel llamó la atención Luego una tómbola virtual terminó 

de Emmanuel y se la probó en vivo en a 1.289 personas que pujaron por ella. por dar por ganador a Boric. 
medio de la Teletón, la prenda ganó En total se reunieron 7.788.000 pesos de Al Presidente se le vio muy 
notoriedad. El cantante mexicano la donantes que esperaban llevársela a casa. entusiasmado con la chaqueta, 
había ofrecido para reunir más dinero y “Pero el Presidente tenía mil opciones de Benjamín. 
el mandatario terminó ofertando un mi- ganar”, afirma Díaz. “Sí, le gustó mucho. Tras el escena- 
llón de pesos por ella. Ahora que pasó No comprendo. rio se preocupó mucho de depositar la 
la emoción de la campaña y se logró la “Para participar había que donar a la cantidad que había ofrecido”. 
meta a recaudar, se pudo comprobar Teletón. Por cada mil pesos depositados, Un detalle: Boric pudo depositar de 
que el atuendo se irá a La Moneda. se compraba una opción de ganar. Como una vez un millón, sin el límite de 250 

“Le informamos a la directora de el Presidente puso 1.000.000 de pesos, de mil para el primer traspaso, porque ya 
comunicaciones que el abrigo se lo inmediato consiguió mil opciones. En total tenía como destinatario a Teletón. “Es 
ganó el Presidente”, contó Benjamín se pagaron 7.788 opciones, de las cuales claro que ya había donado antes”, afir- 
Diaz, director ejecutivo de Teletón. mil eran del Presidente”. mó el director ejecutivo de la iniciativa.
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